

Quel métier choisir ?

Par **Melissa Ramos**, le **18/08/2016** à **10:42**

Bonjour, à compter de la rentrée au mois de septembre, je passe en deuxième année. Je commence de plus en plus à m'inquiéter par rapport à mon choix du futur métier. J'ai fait du droit car on m'avait dit que les débouchés étaient vastes et en plus j'aime bien le droit. D'abord j'étais intéressée par le métier de juriste ou de juge, mais je le suis de moins en moins car ça demande des compétences que je n'ai pas.

J'aurais voulu être une juriste qui s'occupe plus des documents, des appels etc... plutôt que de parler aux gens.

Sur les sites d'orientation, ils disent qu'il faut avoir un bon sens relationnel ou un sens de contact. Mais je ne comprends pas ce qu'ils attendent pas là ? Je suis un peu timide et réservée, je n'ai pas envie de raconter ma vie. Je prends du temps à m'ouvrir. Mais je serais juste capable de parler du travail. Et il y a aussi, une autre chose qui me pose problème, c'est qu'apparemment les juristes travaillent plus de 8 heures par jour. Je ne pense pas que ce soit suffisant pour avoir une vie familiale. N'en parlons pas des juges... J'ai pensé à intégrer à ENA (bien sur en travaillant comme si ma vie était en jeu à partir de l'année prochaine), mais je ne vois pas quels genres de débouchés ENA propose. Donc voilà, je cherche un métier qui traite du droit, mais qui ne demande pas beaucoup de contact, qu'on parle anglais couramment et qu'on rentre chez nous avant 17 heures.

Cordialement

Par **Yn**, le **18/08/2016** à **11:50**

[citation]ça demande des compétences que je n'ai pas. [/citation]

A quelles compétences fais-tu références ? Surtout, tu entres seulement en L2, par définition tu n'as que des compétences très réduites qui vont se construire au fur et à mesure. Il faut laisser du temps au temps, la formation juridique est longue.

[citation]J'aurais voulu être une juriste qui s'occupe plus des documents, des appels etc... plutôt que de parler aux gens.[/citation]

Va voir du côté du secrétariat juridique, des formalistes, etc. Attention, ces métiers "gravitent" autour du droit, tu es amenée à travailler avec des juristes, mais tu ne l'es pas à strictement parler. Pour avoir un aperçu concret de ces professions, n'hésite pas à faire des stages, notamment chez un notaire.

[citation]Mais je ne comprends pas ce qu'ils attendent pas là ? Je suis un peu timide et réservée, je n'ai pas envie de raconter ma vie. Je prends du temps à m'ouvrir. Mais je serais

juste capable de parler du travail. [/citation]

Avoir du relationnel, c'est-à-dire être avenant et prêt à côtoyer des gens au quotidien dans le cadre professionnel, n'implique pas de raconter sa vie. Le relationnel c'est travailler en équipe, comprendre que les dossiers sont traités par plusieurs personnes. Mais, si ça peut te rassurer, quand tu es juriste, tu passes une bonne partie de ton temps dans un bureau à traiter des dossiers.

[citation]'est qu'apparemment les juristes travaillent plus de 8 heures par jour [...] je cherche un métier qui traite du droit, mais qui ne demande pas beaucoup de contact, qu'on parle anglais couramment et qu'on rentre chez nous avant 17 heures [/citation]

Je crois que ce métier n'existe pas. Quand tu es juriste, tu travailles forcément beaucoup (finir entre 19h et 20h me paraît être une bonne moyenne), c'est la contrepartie d'avoir un travail intéressant, bien payé, etc.